

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wie kaum ein anderes Ereignis gibt uns das Weihnachtsfest die Möglichkeit, einmal mehr innezuhalten, über uns selbst nachzudenken und neue Erkenntnisse über eine Botschaft zu gewinnen, die uns alle bereichert und hoffnungsvoll macht.

Viele Menschen verbinden Weihnachten mit Geschenken. Geschenke von materiellem Wert, aber auch jene Geschenke, die häufig erst auf den zweiten Blick viel wertvoller und nicht zu kaufen sind. Gesundheit, Zufriedenheit und ein Leben in Frieden sind Gaben, für die wir nicht dankbar genug sein können. Gerade in der heutigen Zeit, in der wir nahezu täglich mit schrecklichen Bildern von den Kriegen und Katastrophen auf dieser Welt konfrontiert werden, sollten wir nicht vergessen, dass es uns in unserer Gemeinde immer noch gut geht. Dennoch spüren auch wir die Auswirkungen dieser Tragödien auf unterschiedliche Weise. Wir erleben eine allgemeine Verunsicherung bezüglich des eigenen Sicherheitsempfindens und fragen uns, wo uns das alles noch hinführen wird.

Bleiben wir dennoch zuversichtlich und lassen Sie uns auch weiterhin gemeinsam das bereits Geschaffene erhalten, geplante Vorhaben umsetzen und neue Ziele stecken.

Eine besondere Herzensangelegenheit ist es mir, gerade jetzt zum Weihnachtsfest, unsere kranken und sich einsam fühlenden Mitbürgerinnen und Mitbürgern nicht zu vergessen. Denken wir an jene, die zurückgezogen leben und mit denen es das Leben gerade nicht so gut meint.

Zuletzt möchte ich allen Menschen, insbesondere den ehrenamtlich Tätigen, die sich in vielfältiger Weise an der Entwicklung unserer Ortsgemeinde beteiligt haben, herzlich danken. Ihr Engagement in den Vereinen, Kirchen und Verbänden, sowie in den verschiedensten Bereichen unserer Gesellschaft trägt dazu bei, Uersfeld lebens- und liebenswert zu erhalten und weiter zu stärken. Den Beschäftigten der Gemeinde, sowie dem Gemeinderat mit den Beigeordneten danke ich für die gute und konstruktive Zusammenarbeit, allen Bürgerinnen und Bürgern für das mir entgegengebrachte Vertrauen und die gewährte Unterstützung.

Ihnen allen wünsche ich, auch im Namen unseres Gemeinderates, besinnliche Weihnachtstage, einen guten Jahreswechsel und ein friedliches, erfolgreiches neues Jahr, vor allem viel Gesundheit, Glück und Gottes Segen.

Ihr

Andreas Daniels

Ortsbürgermeister

